

Sassenburg

## **BAFA bringt Breitband**

**[15.02.2011] Im Rahmen des Modellprojekts Breitband des Bundesamtes für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA) wird die Gemeinde Sassenburg bis 2012 mit Highspeed-Internet versorgt.**

Im niedersächsischen Sassenburg können Bürger in Zukunft mit einer Breitband-Leistung von 50 Megabit pro Sekunde ins Netz gehen. Wie die Online-Ausgabe der Wolfsburger Allgemeinen Zeitung meldet, wird die Anbindung der drei Ortschaften Dannenbüttel, Triangel und Westerbeck an das Highspeed-Internet durch die Teilnahme am Modellprojekt Breitband des Bundesamtes für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle (BAFA) möglich. Sassenburg ist nach Angaben von Jens Wurthmann, Mitarbeiter bei der Wirtschaftsförderung des Landkreises Gifhorn, eine von zwei Gemeinden in Niedersachsen, die in das Programm aufgenommen wurden. Bürgermeister Volker Arms bezifferte die Kosten für die Versorgung der Ortschaften mit Glasfaserkabeln mit 500.000 Euro. „Davon übernimmt das BAFA 90 Prozent, die Gemeinde trägt die restlichen 10 Prozent“, so der Bürgermeister. Das Projekt muss bis Ende 2012 abgeschlossen sein.

(bs)

Breitband-Modellprojekte des BAFA

Stichwörter: Breitband, Sassenburg, Breitband, Bundesamt für Wirtschaft Ausfuhrkontrolle (BAFA), Jens Wurthmann, Volker Arms